

# POLSEK

## Upacara Hari Lahir Pancasila, Wakapolres Semarang Tekankan Nilai Pancasila

Agung widodo - SEMARANG.POLSEK.ID

Jun 1, 2024 - 15:29



*(Foto Dokumen): Polres Semarang Menggelar Upacara di Lapangan Catur Prasetya.*

SEMARANG- Peringatan hari lahir Pancasila tahun 2024, Polres Semarang menggelar upacara dilapangan upacara Catur Prasetya Polres Semarang 1 Juni 2024.

Mewakili Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M yang disaat bersamaan menghadiri kegiatan serupa tingkat Kabupaten Semarang, Wakapolres Kopol Fandy Setiawan, S.H, SIK., M.H memimpin jalannya upacara.



Membacakan amanat Kepala badan pembinaan ideologi Pancasila Yudian Wahyudi, Kopol Fandy menyampaikan amanat upacara dengan tema "Pancasila jiwa pemersatu bangsa menuju Indonesia emas 2045".

"Pancasila harus senantiasa kita jiwai dan pedomani sebagai ideologi dalam semua aspek, apalagi dengan perkembangan teknologi yang semakin pesat. Dimana kaum Milenial dan Gen-Z dapat mengakses segala informasi dari Smart Phone dari berbagai media, baik media Online maupun media Sosial." Ungkapnya.

Sesaat selesai membacakan amanat dari Kepala badan pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia, Wakapolres juga memberikan atensi kepada seluruh personel peserta apel, untuk tetap mengedepankan nilai Pancasila dalam bertugas memberikan pelayanan kepada masyarakat.



"Polri sebagai ujung tombak penegakkan hukum di wilayah, tetap melandasi nilai Pancasila dalam segala aspek bidang fungsi Kepolisian. Hal ini perlu ditegaskan mengingat tantangan tugas kedepan semakin Komplek, dengan adanya teknologi yang berkembang pesat dapat dijadikan sarana prasarana untuk memberikan pelayanan, atau memberikan informasi suatu kejadian agar situasi di wilayah Kab. Semarang selalu dalam situasi yang Kondusif," tambah Kompol Fandy.

Di akhir kegiatan upacara hari lahir Pancasila, pihaknya juga menghimbau untuk personel Polres Semarang tetap semangat dalam menghadapi tantangab tugas kedepan. Apalagi sesaat lagi akan dilaksanakan pemilihan kepada daerah, sehingga peran kehadiran personel Polres Semarang ditengah masyarakat dalam menjaga situasi kondusif sangat dibutuhkan.

(Jk\_Zed)